

Bürgerantrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Verschmutzung öffentlicher Flächen mit Hundekot nimmt trotz zahlreicher öffentlicher Appelle in Lüdinghausen nicht ab. Besonders die Steverseitenwege, aber auch zahlreiche andere öffentlich zugängliche Wege und Flächen, werden von Hunden verunreinigt, deren Halter offensichtlich nicht darauf achten, dass der Hundekot für ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger keine Belästigung sein sollte.

Wir stellen daher den Antrag, dass städtische Mitarbeiter in einem nennenswerten Umfang von mindestens 200 Stunden pro Jahr Kontrollen vornehmen und Bußgelder bei Zuwiderhandlungen verhängen. Mindestens jährlich gibt die Stadtverwaltung dem Rat bzw. dem Fachausschuss Rechenschaft über diese Aktivitäten.

Mit freundlichen Grüßen